

## BREVE

## Alcalde Vargas recibió saludo de las parejas



PAREJAS PARTICIPANTES EN EL NACIONAL DE CUECA.

● En una verdadera fiesta huasa se convirtió el hall del edificio Consistorial de Arica, al recibir a las parejas provenientes de distintas regiones del país que participarán en la versión 55 del Campeonato Nacional de Cueca. Con trajes típicos, pañuelos al viento y el repique de guitarras, los representantes regionales ofrecieron los tres pies de cueca que desplegarán en el certamen que se lleva a cabo en el Estadio Carlos Dittborn Pinto.

Durante la visita protocolar al edificio municipal, las parejas participantes saludaron al alcalde Orlando Vargas Pizarro, quien agradeció emocionado el gesto y destacó la importancia de preservar las tradiciones a través de instancias como esta. La máxima autoridad co-

munal valoró especialmente el trabajo realizado por el Club de Huasos de Arica y el equipo organizador, cuyo esfuerzo ha permitido mantener vivo este certamen por más de medio siglo.

El campeonato forma parte del programa oficial de la Semana Ariqueña y las Glorias de la Infantería Chilena, en el marco de un nuevo aniversario del Asalto y Toma del Morro de Arica, hecho histórico que marcó un hito durante la Guerra del Pacífico. En este contexto, la competencia cuequera celebra sus 55 años de historia, consolidándose como una de las tradiciones más arraigadas del folclor nacional. El ambiente de camaradería, música y tradiciones augura una semana llena de emociones para la comunidad ariqueña. 